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Après deux années à travailler sous la contrainte de la Covid-19, cette année 2022 est un 

renouveau pour l’IAE et son personnel. Sur ces 6 derniers mois, une proportion significative de 

nouveaux agents a effectué leur rentrée au sein de l’équipe administrative de l’école. De plus, l’IAE 

a accru sa visibilité nationale en intégrant le réseau IAE France.  

Nous-mêmes arrivés récemment, nous aimerions insuffler cette nouvelle dynamique au 

conseil d’administration. Tourné sur l’international, Sébastien a, au cours de son parcours 

académique, eu l’occasion d’appréhender la plupart des enjeux autour de la mobilité étudiante. 

Possédant un fort bagage académique et professionnel, Paula saura mettre toute son énergie et 

son pragmatisme au service des BIATSS.  

Venant de parcours très différents, nous avons su nous engager sur des projets divers et 

avons développé une vision que nous pensons globale qui pourrait pleinement s’adapter à la 

représentation de l’ensemble du personnel administratif de l’IAE.  

Notre plan d’action pour l’IAE : 

- Poursuivre le fort développement de l’international : Dans la présentation de sa stratégie 

d’intégration à la communauté IAE France, notre école entend renforcer 

considérablement son rayonnement à l’international. Pour ce faire, elle a déjà créé un tout 

nouveau parcours (L3 MIB) entièrement dispensé en anglais et est sur le point d’obtenir 

plusieurs partenariats universitaires internationaux. Dans cette perspective, il semble 

pertinent d’avoir un personnel BIATSS qui soit en charge de ce pôle pour relayer tous les 

enjeux autour de la multiplication de ces projets et de toutes les conséquences que cela 

implique sur nos missions.    

 

- Nous avons pour ambition de représenter les enjeux des postes de gestionnaires de 

scolarité : savoir faire entendre la voix des personnels administratifs afin de donner une 

dimension pratique aux objectifs pédagogiques qui vont être proposés aux votes par le 

collège enseignant, tout en rappelant le périmètre de nos missions.  

 

- Enfin, nous occupons des postes qui sont au centre de la communication entre 

professeurs, intervenants, étudiants et autres directions de l’UJM. De fait, nos missions 

nous amènent à devoir répondre aux interrogations de nos différents interlocuteurs : nous 

souhaitons ainsi faciliter l’échange d’informations pour permettre de meilleures 

conditions de travail à tous les niveaux.   

Riches de nos visions très ambivalentes mais complémentaires, nous assurons à chaque 

personnel la possibilité de voir son point de vue représenté au conseil d’administration de l’IAE.  

Jeunes et jusqu’à récemment extérieurs à l’IAE, nous avons de quoi proposer un regard 

innovant sur les futures décisions du conseil d’administration.  

Sébastien et Paula 

 


